
内容：会計事務所での OCR 伝票の利用状況                          No：1064 

分類：OCR 仕訳伝票                                 日付:2018/04/13 

1               System Consultant Wave 

会計事務所で一時OCR伝票の利用が多かったと思うのですが、今はどうなのでしょうか。 

 

そうですね。25年ほど前は利用が多かったですね。今は、あまり耳にしません。 

 

OCR伝票は、エッサムでは1984年、ICSで1985年開始しています。ミロク、JDLでも同じ時期に開始し

てるのではないでしょうか。  

現在でも、エッサム・ＩＣＳ・ミロク・ＪＤＬではOCR伝票のサービスを行っているようです。 

 

会計事務所のサイトでもサービス紹介が掲載されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

弥生 SMART CONNECT なら、領収書・レシートをスマホから読み取れるそうです。 

 

 

 

顧問先の会計利用形態が多くなり、会計事務所業務も大変になってきました。 


